



Vendredi 23 septembre, tous les enfants de l'école ont participé à l'opération « Nettoyons la nature » afin de rendre notre école et notre village plus propre.

Notre classe a ramassé les déchets dans les 2 cours et à proximité de l'école.



Nous avons ramassé 3 kg de déchets !

Beaucoup de plastiques, des mégots, du verre et des papiers de goûter ... Certains avaient commencé à se décomposer et c'était très difficile de les ramasser...

Ensuite, nous avons les triés et nous avons fait « un bonhomme déchet » !

